



Las áreas de Artesanía y Patrimonio del Consell de Formentera han presentado hoy la oferta de talleres para este otoño que se llevarán a cabo en el Centro Antoni Tur "Gabrielet", poniendo al alcance de la ciudadanía este equipamiento polivalente, que alberga un calendario de exposiciones en verano y la realización de cursos durante el invierno.

Los cursos han sido presentados por la consellera de Turismo, Comercio y Mercados, Alejandra Ferrer, que ha informado de la oferta formativa desde el mes de noviembre hasta el mes de marzo, destinada principalmente a personas adultas.

Por un lado, se impartirán 2 cursos de iniciación a la cerámica a través de la mirada de dos maestros artesanos que enseñarán sus técnicas y los materiales que utilizan para sus creaciones y, por el otro, un taller de fabricación de cestas y capazos.

El objetivo es permitir el desarrollo de cursos de oficios de artesanía para velar por la conservación, el fomento y la desestacionalización de la actividad artesanal en Formentera.

El Centro Antoni Tur "Gabrielet" programa exposiciones de calidad durante todo el año con los artistas y artesanos de Formentera, con el fin de divulgar las creaciones nacidas en la isla y acercar disciplinas como la pintura, la escultura, la cerámica o la fotografía a su ciudadanía. El Consell de Formentera ha dado pasos firmes en la promoción de una acreditación oficial de artesanía, contando con 67 artesanos con una titulación reconocida, que cuentan con el Centro Artesano como espacio donde exponer sus piezas.

Es conveniente por tanto, reconocer en la artesanía su valor como fuente generadora de empleo, recurso turístico y cultural de alta potencialidad, así como divulgar todas aquellas manifestaciones artesanales de interés tradicional o de arraigo en la isla.

Las prescripciones comienzan a partir del día 1 hasta el 14 de octubre y del 15 al 30 de octubre

se llevarán a cabo las inscripciones definitivas. Las personas interesadas pueden dirigirse a la Oficina de Atención Ciudadana en el horario de 9 a 14 horas. Las actividades se iniciarán a partir del mes de noviembre. El número mínimo de inscripciones para llevar adelante cada curso es de 10 alumnos.

### **La marca Producto hecho en Formentera**

En la línea de promover la marca "Producto hecho en Formentera", se adquirió un horno para cocer cerámica, destinado al centro "Gabrielet" para la realización de los cursos de cerámica y que fue financiado con el fondo del proyecto Leader.

Las bonificaciones de este convenio han permitido la dotación de equipamiento del centro Antoni Tur "Gabrielet" para ayudar a los pequeños productores de la isla o el equipamiento informático del Casal de Entidades.

La clara presencia de artículos fabricados en serie que predomina en los mercados actuales hace que sea cada vez más difícil encontrar productos elaborados manualmente y siguiendo técnicas artesanales. En este marco, el Consell Insular de Formentera ha regulado la marca "Producto hecho en Formentera", tanto en cuanto a la recuperación y el consumo de productos agrarios, de origen animal y pesqueros recolectados y elaborados de manera tradicional, como ahora el caramelo, el pescado seco o la miel de Formentera, así como de los productos artesanos.

El CIF cederá el uso de la marca, en sus modalidades, a todos los artesanos, empresas artesanas legalmente constituidas y vendedores de productos agrarios, de origen animal y pesqueros que lo soliciten en la forma y condiciones que establece el Reglamento.

### **Oferta de invierno 2013/2014**

#### *TALLER DE CERÁMICA*

Duración del curso: de noviembre a marzo

Profesora: Remedios Castillo y Silvia Jobani

Horario a elegir: lunes y miércoles de 10 h a 12 h o lunes y miércoles de 19 h a 21 h

Precio: 180 € ( material aparte)

#### *TALLER DE CERÁMICA*

Duración del curso: de noviembre a marzo

Profesor: Ángel Berenguer

Horario a elegir: martes y jueves de 10 h a 12 h o martes y jueves de 19 h a 21 h

Precio: 180 € ( material aparte)

*TALLER DE CESTOS Y CAPAZOS*

Duración del curso: de noviembre a febrero

Profesor: Vicente Verdera, Vicent " Mateu"

Horario: martes de 16 h a 19 h

Precio: 80 € ( material aparte)